

Fragestunde vom 16.06.2022

Fragestunde lohnrelevantes MAG

Mit der Einführung 2021 wird nun auch an den Schulen das lohnrelevante MAG durchgeführt. Dabei orientieren sich die lohnrelevanten Beurteilungskriterien am Berufsauftrag für Lehrpersonen und den LCH Landesregeln. Mit dem lohnrelevanten MAG sollen Lehrpersonen im Vergleich zu früher die Möglichkeit erhalten, für eine ausserordentliche Leistung eine beschleunigte Entwicklung zu erhalten. Auch mit den Schulleitungen wird durch den Schulrat als Anstellungsbehörde ein lohnrelevantes MAG durchgeführt. Nach einem ersten Zyklus der Durchführung, stellen sich nun folgende Fragen:

1. Wie viele Lehrkräfte in % haben ein A, A+ oder ein B erhalten (gerne aufgeschlüsselt nach Stufen)?
2. Wie viele Schulleitungsmitglieder in % haben ein A, A+ oder ein B erhalten (gerne aufgeschlüsselt nach Stufen)?
3. Ist es im Zuge der Prädikate zu Beschwerden gekommen?

Zusatzfrage: Was sind aus Sicht des Regierungsrates mögliche Gründe für eine allfällige Differenz?

Miriam Locher
Landrätin SP